

144 Bd de la Villette 75019 Paris

Paris le 31 juillet 2012

A la Confédération CGT-Espagne

Cher-es camarades

L'Union syndicale Solidaires, et la commission femmes de Solidaires, vous apporte un total soutien dans le combat pour le droit à l'avortement dans votre pays.

Le droit à l'avortement et à la contraception, la liberté de choisir ou non d'avoir un enfant, sont constitutifs des droits fondamentaux des femmes, notamment de leur autonomie.

En Espagne comme en France, et dans le monde entier, les femmes se sont mobilisées, et se mobilisent encore, contre l'ordre patriarcal pour gagner ce droit à l'avortement et à la contraception.

Face à la volonté réactionnaire du gouvernement espagnol de remettre en cause la loi espagnole de mars 2010 sur l'avortement et la contraception, l'Union syndicale Solidaires réaffirme la nécessaire solidarité internationale pour que les femmes disposent librement de leur corps, en Espagne comme ailleurs.

En solidarité

Annick Coupé

Porte parole de l'Union syndicale Solidaires



<b>Téléphone : 01 58 39 30 20</b> <b>Télécopie : 01 43 67 62 14</b>	<b>contact@solidaires.org</b>	<b>www.solidaires.org</b>
--	-------------------------------	---------------------------